

MEDIA COVERAGE

PT PP Properti Tbk (PPRO)

No	Date	Media	Type	Headline
1	6 Juni 2022	Mediaasuransinews.co.id	Online	Peringkat Obligasi PP Properti (PPRO) Ditegaskan idBBB-
2	15 Juni 2022	Rm.id	Online	PPRO Dapat Suntikan Rp 50 Miliar Bank Mandiri
3	16 Juni 2022	Investor.id	Online	PPRO Raih Pendanaan Rp 50 Miliar dari Bank Mandiri Kembangkan Hunian
4	19 Juni 2022	Beritasatu.com	Online	Sekolah HighScope Bekasi Ingin Ikut Bangun Karakter Anak Indonesia
5	20 Juni 2022	Kompas.com	Online	Sekolah High Scope Indonesia Buka Cabang ke-13 di Kamala Lagoon Bekasi
7	22 Juni 2022	Jpnn.com	Online	PP Properti Hadirkan Highscope di Kawasan Grand Kamala Lagoon
8	22 Juni 2022	Viva.co.id	Online	Sekolah HighScope Indonesia Buka di Kawasan GKL Kota Bekasi
9	21 April 2022	Idxchannel.com	Online	Direstui Pemegang Saham, PPRO Rombak Jajaran Direksi dan Komisaris

MEDIA CLIPPING

BERITA PPRO

Media : Mediaasuransinews.co.id **Section:** Market
Terbit : 3 Juni 2022 **AD Value** : Rp. 875.000,-
Waktu : 20:06 WIB **PR Value** : Rp. 2.625.000,-
Jenis : Online **Link** : mediaasuransinews.co.id/market/peringkat-obligasi-pp-properti-ppro-ditegaskan-idbbb/

Peringkat Obligasi PP Properti (PPRO) Ditegaskan idBBB-



Media Asuransi, JAKARTA – PT Pemeringkat Efek Indonesia (Pefindo) menegaskan peringkat “idBBB-” untuk obligasi berkelanjutan II PT PP Properti Tbk (PPRO) tahun 2021 tahap III senilai Rp177 miliar yang akan jatuh tempo pada September 2022.

PPRO berencana untuk melunasi surat utang yang akan jatuh tempo menggunakan kas internal dan/atau sumber pembiayaan lainnya dari rencana aksi korporasinya. Per 31 Desember 2021, PPRO memiliki kas dan setara kas sebesar Rp1,6 triliun.

Efek utang dengan peringkat idBBB mengindikasikan parameter proteksi yang memadai dibandingkan surat utang Indonesia lainnya. Walaupun demikian, kondisi ekonomi yang buruk atau keadaan yang terus berubah akan dapat memperlemah kemampuan obligor untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjangnya. Tanda Kurang (-) menunjukkan bahwa peringkat yang diberikan relatif lemah dan di bawah rata-rata kategori yang bersangkutan.

PPRO mulai beroperasi pada tahun 1991 sebagai divisi properti PTPP dan didirikan sebagai entitas terpisah pada bulan Desember 2013. PPRO mengembangkan dan menjual apartemen dan perumahan, serta menghasilkan pendapatan berulang dari hotel dan mal. Per tanggal 31 Desember 2021, pemegang saham PPRO adalah PTPP (64,96%), publik (34,97%), dan Yayasan Kesejahteraan Karyawan Pembangunan Perumahan (0,07%).

MEDIA CLIPPING

BERITA PPRO

Media : Rm.id
Terbit : 15 Juni 2022
Waktu : 20:06 WIB
Jenis : Online

Section: Ekonomi Bisnis
AD Value : Rp. 875.000,-
PR Value : Rp. 2.625.000,-
Link : [Rm.id/](https://www.rumonda.com/berita/ekonomi-bisnis/128601/geber-proyek-grand-kamala-lagoon-bekasi-ppro-dapat-suntikan-rp-50-miliar-bank-mandiri)

[/berita/ekonomi-bisnis/128601/geber-proyek-grand-kamala-lagoon-bekasi-ppro-dapat-suntikan-rp-50-miliar-bank-mandiri](https://www.rumonda.com/berita/ekonomi-bisnis/128601/geber-proyek-grand-kamala-lagoon-bekasi-ppro-dapat-suntikan-rp-50-miliar-bank-mandiri)

PPRO Dapat Suntikan Rp 50 Miliar Bank Mandiri

Reporter & Editor :
MARULA SARDI



RM.id Rakyat Merdeka - PT **PP Properti** (PPRO) mendapatkan fasilitas pembiayaan dari PT **Bank Mandiri** (Persero) sebesar Rp 50 miliar dengan jangka waktu 60 bulan terhitung dari penandatanganan perjanjian kredit.

Hal ini ditandai dengan adanya dokumen Surat Penawaran Pemberian Kredit (SPPK) yang menjabarkan ketentuan dan detail kerja sama.

Kegiatan penandatanganan ini dihadiri oleh Direktur Keuangan PT PP Properti Deni Budiman, Vice President Finance & Accounting PT PP Properti Gallery Rekayasa, dan Vice President Bank Mandiri Area Jakarta Pasar Rebo Sri Dono Indarto.

Berita Terkait : [Gelar Pilkada, KPU Lampung Barat Ajukan 30 Miliar](#)

Direktur Keuangan PT PP Properti, Deni Budiman mengatakan, pembiayaan ini akan digunakan sebagai tambahan modal kerja pembangunan dan *finishing Project* **Grand Kamala Lagoon**, Bekasi.

Ekonomi Bisnis

Sebagaimana diketahui, PPRO membangun CBD (*Central Business District*) with *floating city concept*. Yaitu, Grand Kamala Lagoon yang merupakan sebuah kawasan yang terintegrasi dengan pengembangan komersial (mall dan ballroom), residensial (hunian apartemen) dan fasilitas pendukung lainnya.

Saat ini hunian apartemen yang telah terbangun sebanyak empat tower. Yaitu, Tower Barclay South & North dan Tower Emerald South & North. Dua tower dalam tahap konstruksi, yakni Tower Isabela dan Tower Victoria.

Berita Terkait : [8 Pebengkel Muda Binaan Yayasan AHM Dapat Suntikan Dana FIFGROUP](#)

Proyek ini merupakan kawasan dimana infrastrukturnya dibangun dengan menggunakan konsep *floating* yang dapat menampung air hingga 255.648 meter kubik dan Grand Kamala Lagoon juga membangun infrastruktur untuk konektivitas akses Galaxy dan Pekayon yang saling terhubung dengan Jalan Raya Kalimalang.

Penandatanganan SPPK telah dimulai pada bulan Mei 2022 hingga lima tahun ke depan.

Hal ini juga menjadi strategi PPRO dalam menstimulus percepatan pembangunan hunian di area strategis Grand Kamala Lagoon, langkah ini diharapkan dapat menjaga kerjasama antara PPRO dan Bank Mandiri yang selama ini telah berjalan dengan baik dalam aktivitas bisnis. ■

MEDIA CLIPPING

BERITA PPRO

Media : Investor.id **Section** : Bisnis
Terbit : 16 Juni 2022 **AD Value** : Rp. 875.000,-
Waktu : 09:35 WIB **PR Value** : Rp. 2.625.000,-
Jenis : Online **Link** : investor.id/business/296935/ppro-raih-pendanaan-rp-50-miliar-dari-bank-mandiri-kembangkan-hunian

PPRO Raih Pendanaan Rp 50 Miliar dari Bank Mandiri Kembangkan Hunian



JAKARTA, investor.id - Pengembang properti PT PP Properti, Tbk (PPRO) mendapatkan fasilitas pembiayaan dari PT Bank Mandiri (Persero) Tbk senilai Rp 50 miliar untuk mengembangkan proyek properti di Bekasi.

Kerjasama PPRO dengan Bank Mandiri, ditandai dengan adanya dokumen Surat Penawaran Pemberian Kredit ("SPPK") yang menjabarkan ketentuan dan detail kerjasama. Pembiayaan ini dipergunakan sebagai tambahan modal kerja pembangunan dan *finishing Project* Grand Kamala Lagoon, Bekasi.

Kegiatan penandatanganan ini dihadiri oleh Deni Budiman selaku Direktur Keuangan dan Bapak Gallery Rekyasa selaku Vice President Finance & Accounting dari pihak PPRO, serta di hadiri Bapak Sri Dono Indarto selaku Vice President Area Jakarta Pasar Rebo dari pihak Bank Mandiri.

"Fasilitas pembiayaan dari PT Bank Mandiri senilai Rp50 miliar ini diberi jangka waktu 60 bulan terhitung dari penandatanganan perjanjian kredit," kata Direktur Keuangan PPRO, Deni Budiman, dalam keterangannya, Kamis (16/6/2022).

Sebagaimana diketahui, PPRO membangun CBD (*Central Business District*) with *floating city concept* yaitu Grand Kamala Lagoon yang merupakan sebuah kawasan yang terintegrasi dengan pengembangan komersial (Mall dan ballroom), residensial (hunian apartemen) dan fasilitas pendukung lainnya.

Saat ini hunian apartemen yang telah terbangun sebanyak 4 tower yaitu Barclay South & North dan tower Emerald South & North, ditambah dengan tower yang saat ini sedang dibangun yakni tower Isabela dan tower Victoria.

Proyek ini merupakan kawasan dimana infrastrukturnya dibangun dengan menggunakan konsep *floating* yang dapat menampung air hingga 255.648 m3 dan Grand Kamala Lagoon juga membangun infrastruktur untuk konektivitas akses Galaxy & Pekayon yang saling terhubung dengan Jalan Raya Kalimalang.

Penandatanganan SPPK telah dimulai pada bulan Mei 2022 hingga 5 tahun ke depan. Hal ini juga menjadi strategi PPRO dalam menstimulus percepatan pembangunan hunian di area strategis Grand Kamala Lagoon, langkah ini diharapkan dapat menjaga kerjasama antara PPRO dan Bank Mandiri yang selama ini telah berjalan dengan baik dalam aktivitas bisnis.

MEDIA CLIPPING BERITA PPRO

Media : Beritasatu.com
Terbit : 19 Juni 2022
Waktu : 11:32 WIB
Jenis : Online

Section : Lifestyles
AD Value : Rp. 875.000,-
PR Value : Rp. 2.625.000,-

Link : [beritasatu.com/
/lifestyle/941319/sekolah-
highscope-bekasi-ingin-ikut-bangun-karakter-anak-indonesia](https://beritasatu.com/lifestyle/941319/sekolah-highscope-bekasi-ingin-ikut-bangun-karakter-anak-indonesia)

Sekolah HighScope Bekasi Ingin Ikut Bangun Karakter Anak Indonesia



Bekasi, Beritasatu.com- Sekolah Highscope Bekasi ingin ikut membangun karakter anak Indonesia untuk menghadapi perubahan dan perkembangan dunia. Atas dorongan itulah, HighScope Indonesia secara resmi membuka Sekolah HighScope Indonesia (SHI) di Kota Bekasi dan membuka pendaftaran kembali untuk tahun ajaran 2022/2023 dengan kuota yang terbatas.

"Saya memiliki harapan besar kepada SHI Bekasi untuk terus bersinergi dan penuh semangat dalam meningkatkan pendidikan anak-anak Indonesia yang berkualitas terutama di Kota Bekasi dan sekitarnya, serta membangun karakter anak Indonesia yang berkembang secara total: academic, intrapersonal, interpersonal, dan fisik – dan mampu berkompetisi di dunia internasional," kata Antarina Amir, pendiri dan CEO HighScope Indonesia saat peresmian SHI- Bekasi, Sabtu (18/6/2022).

Menurut Antarina, HighScope Indonesia sangat percaya bahwa pendidikan harus mempersiapkan siswa untuk menghadapi perubahan dan perkembangan dunia, di mana masalah hari esok tidak dapat diselesaikan dengan pemikiran hari kemarin. Siswa dipersiapkan untuk sukses di abad 21 sebagai inovator dan pemecah masalah yang kreatif sejak usia dini.

"Puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT bahwa pada hari yang cerah ini, kita semua berkesempatan menghadiri peresmian Sekolah HighScope Indonesia – Bekasi," ujarnya.

Pada Sabtu (18/6), HighScope Indonesia secara resmi membuka Sekolah HighScope Indonesia di Kota Bekasi. Jaringan Sekolah HighScope Indonesia terbaru ini berlokasi di Lantai Dasar Lagoon Avenue Mall, Grand Kamala Lagoon Bekasi. SHI-Bekasi bekerja sama dengan PT PP Properti selaku pengembang kawasan Grand Kamala Lagoon, menyuguhkan konsep *one stop living*. Untuk anak dengan usia mulai 2,5 sampai 5 tahun, SHI-Bekasi sudah memulai kegiatan belajar mengajar sejak Januari 2022.

"Keberadaan HighScope Indonesia juga menjawab tumbuhnya kesadaran dan kebutuhan masyarakat secara nasional akan sistem pendidikan yang sama-sama mementingkan pendidikan akademik dan karakter. Ini terjadi setelah keberhasilan program prasekolah yang pertama kali didirikan, yang telah menunjukkan rekam jejak yang terbukti kepada orang tua yang mempercayakan anak-anak mereka ke program tersebut," paparnya.

HighScope Indonesia, yang didirikan tahun 1996 oleh Antarina Amir, bermula dari HighScope Educational Research Foundation, Ypsilanti, MI, Amerika Serikat yang didirikan oleh David Weikart tahun 1970.

Selama 25 tahun HighScope Indonesia terus konsisten menerapkan dan mengembangkan sistem pendidikan yang berakar pada penelitian berbasis otak dan studi longitudinal.

Hingga saat ini, secara keseluruhan Sekolah HighScope Indonesia telah menerima lebih dari 3.200 siswa dengan 1.196 guru terlatih dari jaringan sekolah yang ada di Indonesia. HighScope juga sudah meluluskan alumnus yang sudah meniti karier di berbagai bidang dan berkontribusi kepada bangsa, yang diterima di 303 universitas di 18 negara.

Saat ini, SHI Bekasi tengah membuka pendaftaran kembali untuk tahun ajaran 2022/2023 dengan kuota terbatas untuk program pra-sekolah dan taman kanak-kanak (TK).

Direktur Utama PP Properti Yuyus Juarsa mengatakan, perseroan menyambut baik kehadiran HighScope Indonesia di kawasan GKL.

"Pengembangan konsep hunian terintegrasi dengan fasilitas pendidikan terbaik tentunya memberikan kontribusi dan dampak positif bagi masyarakat, khususnya di Kota Bekasi," ujar dia dalam rilis, Senin (20/6/2022).

Sekolah HighScope Indonesia resmi dibuka dan akan melakukan pembelajaran tatap muka setelah *grand opening* yang diadakan di Lagoon Avenue Mall, Sabtu (18/6/2022).

Yuyus mengatakan, PP Properti berharap kolaborasinya dengan HighScope Indonesia dapat meningkatkan trafik mal dan juga layanan pendidikan untuk penghuni apartemen dan warga di sekitar GKL.

Untuk diketahui, PP Properti mempunyai tiga segmen usaha, yaitu residensial, *mall & edutainment*, dan *hospitality*.

Sejak tahun 1991 hingga saat ini, perusahaan telah mengembangkan sekitar 53 proyek, di antaranya 36 residensial, 11 *mall & edutainment*, dan 6 *hospitality*.

MEDIA CLIPPING

BERITA PPRO

Media : Jpnn.com
Terbit : 22 Juni 2022
Waktu : 03.10 WIB
Jenis : Online

Section : Ekonomi -Properti
AD Value : Rp. 875.000,-
PR Value : Rp. 2.625.000
Link : jpnn.com/news/pp-properti-hadirkan-highscope-di-kawasan-grand-kamala-lagoon

PP Properti Hadirkan Highscope di Kawasan Grand Kamala Lagoon



PT PP Properti Tbk (PPRO) menghadirkan HighScope Indonesia sebagai program integrasi kawasan dalam mengembangkan hunian, mall dan education entertainment. Foto dok PPRO

jpnn.com, **BEKASI** - PT PP Properti Tbk (PPRO) menghadirkan HighScope Indonesia sebagai program integrasi kawasan dalam mengembangkan hunian, mall dan education entertainment.

Pengembangan ini dilakukan di salah satu unit bisnis PPR, yakni Grand Kamala Lagoon, tepatnya di area Lagoon Avenue Mall.

Sekolah HighScope Indonesia - Bekasi merupakan jaringan Sekolah HighScope Indonesia ke-13 dan sudah memulai kegiatan belajar mengajarnya sejak Januari 2022.

Saat ini, SHI Bekasi sedang membuka pendaftaran kembali untuk tahun ajaran 2022/2023 dengan kuota yang terbatas untuk program Prasekolah dan Taman Kanak-Kanak.

"Kami menyambut dengan baik kehadiran Highscope Indonesia di kawasan kami. Pengembangan konsep hunian yang terintegrasi dengan fasilitas pendidikan terbaik tentunya memberikan kontribusi dan dampak positif bagi masyarakat khususnya di Kota Bekasi," ujar Direktur Utama PPRO Yuyus Juarsa.

Sekolah HighScope Indonesia resmi dibuka dan akan melakukan pembelajaran tatap muka setelah grand opening, yang diadakan di Lagoon Avenue Mall pada Sabtu, 18 Juni 2022.

"PPRO berharap kolaborasi dengan HighScope Indonesia dapat meningkatkan traffic mall dan juga layanan pendidikan untuk penghuni apartemen dan warga di sekitar Kawasan Grand Kamala Lagoon," harap Yuyus.(chi/jpnn)

MEDIA CLIPPING

BERITA PPRO

Media : Viva.co.id
Terbit : 22 Juni 2022
Waktu : 13.48 WIB
Jenis : Online

Section :Edukasi
AD Value : Rp. 875.000,-
PR Value : Rp. 2.625.000
Link : [viva.co.id/
/edukasi/1488256-sekolah-highscope-
indonesia-buka-di-kawasan-gkl-kota-bekasi](https://viva.co.id/edukasi/1488256-sekolah-highscope-indonesia-buka-di-kawasan-gkl-kota-bekasi)

Sekolah HighScope Indonesia Buka di Kawasan GKL Kota Bekasi



VIVA - Sekolah HighScope Indonesia hadir di kawasan Grand Kamala Lagoon (GKL), tepatnya di area Lagoon Avenue Mall, Kota Bekasi, Jawa Barat, .

Sekolah HighScope Indonesia dipilih sebagai program integrasi dalam mengembangkan Kawasan hunian, mall & education entertainment yang dibangun oleh PT PP Properti Tbk.

Pembangunan HighScope Indonesia sendiri merupakan bagian dari 3 lini bisnis PT PP Properti Tbk (Kode saham: PPRO) yakni residensial dan Mall & Edutainment dengan menggabungkan kawasan apartemen, lifestyle mall dengan fasilitas **edukasi** dan entertainment.

HighScope Indonesia, yang didirikan tahun 1996 oleh Antarina Amir, bermuara dari HighScope Educational Research Foundation, Ypsilanti, MI, Amerika Serikat yang didirikan oleh Dr. David Weikart tahun 1970.

Melalui penelitian longitudinalnya Dr. Weikart menemukan bahwa program prasekolah yang berkualitas tinggi memberikan dampak yang sangat positif bagi pendidikan anak di tingkat menengah atas, pun berguna bagi kesuksesan masa depan anak.

Sekolah HighScope Indonesia - Bekasi merupakan jaringan Sekolah HighScope Indonesia ke-13 dan sudah memulai kegiatan belajar mengajarnya sejak Januari 2022.

Saat ini, SHI Bekasi tengah membuka pendaftaran kembali untuk tahun ajaran 2022/2023 dengan kuota yang terbatas untuk program Prasekolah dan Taman Kanak - Kanak.